



## A la Sombra

ANÁLISIS MARTES, 17 DE DICIEMBRE DE 2024

# A la sombra / Cuauhtémoc Blanco



## Cuauhtémoc Blanco



El exgobernador de Morelos y actual legislador federal, Cuauhtémoc Blanco, andaba muy contento durante el fin de semana con el triunfo del equipo de futbol del que fue parte durante prácticamente toda su carrera deportiva. El problema no es su gusto por el balompié, sino que al mismo tiempo se le investiga por malos manejos en aquel estado que rebasan los tres mil millones de pesos, esto sin contar el avance del crimen organizado durante su gestión que derivó en una profunda crisis de inseguridad.



## A la sombra...

Desde octubre pasado, el Gobierno de la Ciudad de México, a cargo de Clara Brugada, había prometido que se echaría a andar un plan de ordenamiento del comercio en vía pública, pues la presencia de vendedores ambulantes en diferentes puntos de la capital va en aumento. Cosa de ver lo que ocurre en sitios como el Zócalo de la ciudad o afuera del Palacio de Bellas Artes, donde los puestos informales de ropa, comida, accesorios, artículos para celulares y productos navideños dificultan cada vez más los paseos turísticos.

\*\*\*

David Kershenobich Stalnikowitz informó el cambio de domicilio oficial de diversas unidades administrativas y órganos desconcentrados de la Secretaría de Salud. A partir de esta medida, la dependencia centraliza operaciones en dos sedes principales: Marina Nacional 60, en la colonia Tacuba, y Homero 213, en Chapultepec Morales, ambas ubicadas en la alcaldía Miguel Hidalgo de la Ciudad de México. Adicionalmente, la Comisión Nacional de Bioética operará en la demarcación Tlalpan, mientras que la Unidad de Transparencia también estará en Marina Nacional. El secretario de Salud dice adiós a Acapulco, como adelantó El Sol de México.

\*\*\*

"Ellos tienen claro lo que significa el movimiento y la transformación. Y este malentendido, digamos, que tuvieron tiene que resolverse. Y no puede ser un tema de recursos el que sea un... lleve a una discusión. Entonces, se va a resolver, hay unidad en el movimiento", respondió la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, cuando le preguntaron en su mañana por el abierto pleito que sostienen desde hace algunos días el senador Adán Augusto López y el diputado Ricardo Monreal. "Se va a resolver. Y si tienen algún... algo que denunciar, pues que se denuncie, ¿no?, hay las vías, no necesitan que sea un asunto público. Y yo sé que los dos son compañeros que saben que lo más importante es el movimiento de transformación".

\*\*\*

La Secretaría de la Función Pública emitió una circular que establece la inhabilitación por tres meses de Seguros Sura, S.A. de C.V., para participar en procedimientos de contratación o celebrar contratos con dependencias y entidades del sector público, incluidas las empresas públicas del Estado, la Fiscalía General de la República, y gobiernos estatales y municipales que usen recursos federales. La sanción, derivada de un expediente de 2024, también incluye una multa de 168 mil pesos. Los contratos previamente formalizados con la empresa no serán afectados por esta medida.